

Fecha	Sección	Página
18.11.2014	Primera	2

Rozones

Por los normalistas cerrarán el aeropuerto

on las mismas tácticas de la CNTE, los manifestantes que usan de pretexto la desaparición de 43 normalistas en Iguala, anunciaron que el jueves cerrarán los accesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. No se sabe cómo eso ayudará a encontrar a los estudiantes, pero sí se conoce que ésa es una táctica con la que la disidencia magisterial trató de desestabilizar la ciudad el año pasado.

Narcomenudistas, en protesta

ablando de quienes usan la protesta legítima por la desaparición de los 43 normalistas, ayer en Oaxaca, fue detenido **Sergio Eduardo Hernández Santiago**, quien atacó la sede local del PRI con bombas molotov. Este sujeto tenía al momento de su captura más de cinco kilos de mariguana, además de petardos. O sea, un delincuente profesional. Ahora falta saber quién le paga por vandalizar.

El silencio de Cárdenas

sí que el ingeniero **Cuauhtémoc Cárdenas**, ya nada dijo de su exigencia de que renuncie **Carlos Navarrete** a la dirigencia nacional del PRD. El CEN perredista, máximo órgano de dirección de ese partido, le respondió ayer que el asunto debe discutirse en el próximo Consejo Nacional del 29 de noviembre y se esperaba que el ingeniero dijera si acepta o no. Se quedaron esperando.

Primer mensaje del Ombudsman

uien este martes dará su primer mensaje como presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) es **Luis Raúl González Pérez**. La cita es en las oficinas del Programa de Atención a Víctimas del Delito, en el Centro Histórico, y se espera que el nuevo ombudsman se refiera al caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en Iguala, Guerrero, desde el pasado 26 de septiembre.

Velasco en Washington

a noticia en el sureste mexicano es la gira que realizó el gobernador de Chiapas, **Manuel Velasco**, en Washington, DC, Estados Unidos. Se reunió con representantes del Banco Mundial y les expuso su intención de estrechar lazos para el desarrollo comercial, sobre todo en producción de café. Y es que Chiapas aporta el 40 por ciento de la producción nacional de ese grano, lo que equivale a 460 millones de dólares para la entidad.



Página 1 de 1 \$ 24766.00 Tam: 203 cm2